

Straßenbau-Maßnahmen vereinbart **Umfahrung Schützen: Besitzer bekommen Geld**

Die 29 privaten Eigentümer und zwei Esterházy-Stiftungen bekommen Zahlungen.

Bez. Eisenstadt. Die jahrelangen Streitereien rund um die 5,2 Kilometer lange Umfahrung Schützen sollen nun endlich ein Ende haben. Der Verwaltungsgerichtshof hob im Vorjahr, wie berichtet, die wasserrechtliche Bewilligung und später auch die Enteignungsbescheide auf. Um einen teuren Rechtsstreit zu vermeiden, konnten sich die Streitparteien nun auf Entschädigungs-

zahlungen einigen. Zudem wurden straßenbauliche Maßnahmen wie Geschwindigkeitsbegrenzungen zum Schutz von Umwelt und Natur vereinbart.

Zahlungen. Über die Höhe der Entschädigungszahlungen wurde Stillschweigen vereinbart. „Wir Steuerzahler haben ein Recht zu erfahren, wofür unser Steuergeld ausgegeben wird“, kritisiert Manfred Kölly (LBL). „Wir werden dies im Kontrollausschuss zum Thema machen.“



Die Umfahrung Schützen sorgte jahrelang für Aufregung.

ubi schützen